

2024-10-21

La Crisis Hídrica Mundial y el Congreso de Tamaulipas.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticiasdetampico.mx/la-crisis-hidrica-mundial-y-el-congreso-de-tamaulipas/>

David Ed Castellanos Terán

@dect1608

La crisis hídrica es uno de los desafíos más apremiantes del siglo XXI. Según la ONU, más de dos millones de personas viven en países con escasez de agua, y en México, esta situación se refleja con fuerza en varios estados, incluido Tamaulipas.

La escasez se ha intensificado en las últimas décadas, y con un crecimiento poblacional acelerado aunado al cambio climático que agrava la falta del vital líquido, en México al menos 20 millones de personas no tienen acceso diario al agua potable, y el 50 por ciento del agua superficial presenta altos índices de contaminantes, por eso, la mayoría de las entidades federativas enfrentan serias dificultades para garantizar este recurso a su población.

Tamaulipas, por ejemplo, en manos de chiflados como Raúl Quiroga Álvarez, titular de la Secretaría de Recursos Hidráulicos, que con verdades a medias pretende atacar esta crisis mundial cuando municipios como Reynosa, Nuevo Laredo, Matamoros, Ciudad Victoria y la Zona Metropolitana de Tampico al sur del estado padecen serios problemas.

Desde el Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, la propuesta del diputado José Schekaiban cobra relevancia en este contexto, buscando soluciones concretas para mitigar el desabasto de agua que afecta a numerosos municipios en la entidad.

La propuesta de Schekaiban no es solo una respuesta a la crisis hídrica en Tamaulipas; es un modelo que podría replicarse en otros estados que enfrentan problemas similares. La combinación de conservación, infraestructura y educación puede transformar la gestión del agua en nuestro país y garantizar que todos los mexicanos tengan acceso a este recurso esencial.

La propuesta de Pepe Schekaiban se centra en tres ejes fundamentales: la conservación de cuencas, la infraestructura hídrica y la educación sobre el uso sostenible del agua.

Primero, la conservación de cuencas es crucial, ya que muchas de ellas están en peligro debido a la urbanización desmedida y a prácticas insostenibles. Implementar políticas que promuevan la reforestación y la protección de ecosistemas acuáticos podría ser un primer paso vital para mejorar la disponibilidad del agua.

Fomentar proyectos de captación y reutilización de agua es fundamental. Promover la construcción de sistemas de recolección de aguas pluviales y la implementación de tecnologías que optimicen el uso del agua en la agricultura y la industria son pasos necesarios.

En segundo lugar, la infraestructura hídrica debe ser modernizada. Muchas comunidades carecen de sistemas adecuados para captar y distribuir el agua. La inversión en tecnologías de captación de agua de lluvia y la rehabilitación de redes de distribución son urgentes. Esto no solo ayudaría a garantizar un suministro más constante, sino que también podría reducir la dependencia de fuentes de agua contaminadas.

Finalmente, la educación es clave. Las campañas que fomenten el uso responsable del agua pueden hacer una diferencia significativa. Los ciudadanos deben entender la importancia de este recurso y cómo su uso consciente puede contribuir a la sostenibilidad.

Tamaulipas presenta un alto índice de estrés hídrico, afectando no solo a la población, sino también al desarrollo económico y social. Seguir como vamos es atentar contra futuras generaciones y volver a ver secos nuestros cuerpos de agua. La transformación de Tamaulipas, aquí, un asignatura pendiente.

En la intimidad... Muy agradecido con la sociedad civil y organismos empresariales como la AISTAC y CMIC, se mostró el alcalde de Altamira, Armando Martínez Manríquez con todos los que participaron en la Mega Jornada de Limpieza en el Corredor Urbano.

Lo que pasa es que el sábado, se juntó un buen de maquinaria, equipo pesado, camiones de volteo y voluntarios de las empresas vecinas al municipio para manifestarle al alcalde su confianza y compromiso de servicio con Altamira, la respuesta fue tan positiva que Armando, avisado que es, ya les pidió ayuda para este sábado próximo inmediato asistir a la Playa Tesoro y limpiar toda esa área. ¡Muchas gracias a todos!, dijo Martínez.

Por cierto el que se quiera sumar, que se reporte en presidencia municipal.

davidcastellanost@hotmail.com

@dect1608